



輝け!未来

とづか・るい
戸塚 琉衣さん
 牧之原中3年 牧之原区

私の夢は看護師になること 人から頼られる存在になるために頑張る

私の夢は、看護師になって多くの人を助けることです。そして、患者さんとコミュニケーションをとり、笑顔になってくれる人が一人でも増えると嬉しいです。今は、夢を叶えるために勉強を頑張っています。立派な看護師になり、人から頼られる存在になるために、これからも頑張ります。

ペンを置いてー編集幸記

▼今年の梅雨は長かったですね。日照時間が短く、気温が上がらない「梅雨寒」が続く、生活のさまざまなところに影響が出ました。「早く晴れて」と願った人も多いでしょう。私も、10年ほど使っていたカラーボックスの側面にカビがびっしり生えているのを見つけたとき、心からそう願いました▼梅雨明け後は一転して、これまでの遅れを取り戻すかのように、各地で猛暑日が続出。最初は「やっと夏が来た」とうれしくなりましたが、今は「早く涼しくなると願うばかりです▼猛暑日とは、気温が35度以上の日のこと。この言葉が正式に使われ始めたのは、2007年だそうです。今では毎日のようにニュースで目にしますが、それだけ暑い日が増えていくということでしょう▼8月を過ぎても暑さは続くと思われまます。熱中症などに気を付けて、厳しい残暑を乗り切りましょう。

